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ehonorable p F. Langelier, secondé par Mgr Marois, propose en amendement:« Que le rapport du sous-comité ne soit pas maintenant adopté, mais que le dit« rapport soit denvoyé au dit sous-comité avec instruction de prendre en considération«,in autre projet de carte du Canada soumis ce jour par la librairie Beauchemin, de« Montréal, et de faime rapport à ce comité sur les deux projets de carte du Canada à«c -a session du mois de septembre prochain. -- Adopté r
Le sous-comité chargé de préparer un programme d'études, à sa séance du 16 mis9n4 , auquel étaient présents. M. le Surintendant, présidents Mgr ruchési, l'hono-rable M. F. Langelier et M. Stenson, a l'honneur de faire rapport:
« Qu'en conformité aux instructions qu'il a reçues du Comité catholique, par réso-* lution du 13 mai 1903, il a procédé - la revision du programme d'études des écoles« catholiques de la Province, en prenant comme base de son travail le programme d'é-* tudes actuel.
« Que M. labbé Dauth chanoine de l'archevêché de Montréal, ayant été chargé de

« rédiger le travail de refonte, cet éducateur distingué a accompi sa tâche avec une« compétence et un zèle dignes d'éloge.
« Que, attendu qu'il importe que le tableau synoptique des matières d'examen des« candidats à l'enseignement pour les trois degrés de brevets soit modifié de manière à«acorrespsndre au programme d'études tel qu'il devra être remanié. ce sous.comité,« dans sa séance du 26 novembre dernier, adopta le principe d'assimiler, dans ces mi.« mes cours, les matières du programme d'études des écoles normales, et pria les prin-'«cipaux des écoles normales Laval et Jacques-Cartier de vouloir bien étudier la que&-«tion et faire rapport avant le 25 décembre suivant. Les principau aie ntdemand«uneextesionde élai f . rmcpaux ayant demandéune extension de délai Pour faire ce rapport, ce sous-comité décida, à sa séance du« a décembre 1903, que ceux-ci devraient s'entendre avec M. le chanoine Dauth et )L« l'abbé Lindsay pour établir cette assimilation et changer l'organisation de l'examen*«final dans les écoles normales, afin de développer entre ces écoles de pédagogie un« esprit d'émulation salutaire aux élèves.

« Que ce sous-comité croit devoir attirer spécialement l'attention du Comité catho.« lique sur la correspondance échangée, à ce sujet avec les principaux des écoles nov-'«mal Laval et Jacques-Cartier, lesquels se sont abstenus, jusqu' présent, de faire rap.

« Que ce sous-comité n'a pu, malheureusement, recevoir en temps utile et malgré«des instances réitérées, le rapport imprimé de ces travaux de refonte, de l'établisse.« mentt auquel l'impression avait été confiée.
npQu'il soumet aujourd'hui le programme d'études tel que préparé, un tableau sy.'«noptique des matières d'examen pour le brevet des trois degrés et un mémoire con.« cernant l'uniformité projetée dans les programmes d'études et la ditribution des m.« tières enseignées dans les écoles normales Laval et Jacques-Cartier, ainsi que les au.« tres documents qui Faccompagnent, moins toutefois la refonte, de la partie qui con.'«cerne les amendements suggérés pour établir Puniformité dans l'examen final dea'« coles normales..»

(Signé) BoUCna DE LA Bautat, Prsident.

-- o--
Séance du :8 mai 19o4.

(apr&s-nsi),
Présents : Les mmes, et les honorables messieurs Archambault et Chapais.
Le rapport du sous-comité chargé de préparer un programme d'éude aant Mpris en considération, il est proposé par Mgr Labreque, secondé par Mgr Clt&
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